
令和５年度　出張市長室（市民と市長と気楽にトーク下半期・定例開催）

いただいた主なご意見をご紹介します。

項目 内容

県道の草刈をしてもらいたい。２年にわたって途中で終わっている。

柳井南中学校の跡地はコミュニティ協議会が整備（管理）している。跡地利用は何年くらい後を考
えているのか。

市道の舗装をしているが、予算の関係でガードレールではなく、ガードパイプが付くようだ。以前も
事故があったため、対策してほしい。

東条大橋下の道路等について、側溝へのふた掛け、踏切付近のアスファルト舗装の補修、通学路の
看板設置、車の徐行のため横断歩道設置をお願いしたい。

茶臼山周辺にもアデリーホシパークのような運動施設があればいいと思う。

耐震について関心が高まっている。市が行っている無料耐震診断や、耐震改修に対する補助につ
いて、しっかりと周知してほしい。

防災設備を備えた道の駅を整備する構想はないか。

万が一地震が起こって避難が長期にわたる場合、他の市町村（県内・県外）と連携しての支援体制
はできているのか。

冬場や雨が降っている時など、条件の厳しい時の避難訓練の経験がないと、いざという時に対応
できないのでは。

最近久しぶりに柳井市のホームページを見たが以前より見やすくなっている。

柳井市は情報発信が弱い。もっと力を入れるべき。

市のＤＸの取組状況が見えてこない。今後どのように展開していくのか。

市全体としてケアマネジャーが不足していることについてどの程度把握しているか。

高齢者の見守りについて業者と協定を結んでいるが、さらに積極的に進めてほしい。
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項目 内容

人口の増減について可視化を検討してもらいたい。そうすることで具体的に危機感を持つことが
できるのではないか。

伊陸地区の人口が１年で４０人減っている。このペースでいくと３０年後には２００人くらいになっ
てしまう。人口減少に対する対策等あれば聞かせてほしい。

大畠にはコンビニはあるが商店が少ない。移動販売車を走らせる等の対策ができないか。

新しい図書館開館後の維持管理について聞かせてほしい。

新しい図書館に行きたくても交通手段がない。周辺部から図書館までの無料バスを走らせてほし
い。

中学生との交流イベントの会場としてみどりが丘図書館を利用できないかと考えている。貸館の
予約はいつから可能か。

引っ越しのため図書館が３か月閉館するということだが、なぜそんなにかかるのか。現図書館を開
館したまま、新図書館への引っ越しができないか。

新図書館開館後の現図書館の利用について、教育委員会が移転することになった。来年度の予算
の概要説明の中に記載がないようだが変更になったのか。

柳井市の農業についてどのように考えているか。ソーラーパネルを設置して発電しながらその下
で作物を育てる（営農型太陽光発電）について賛成か。

法人も個人もどちらも厳しい。どうしたら地域を維持していくことができるか日々考えているが、
なかなか難しい。支援をしてもらいたい。

田畑はとても大切なもの。太陽光発電ばかりつくるのではなく、圃場整備等をして農業振興に力を
入れてほしい。

土地（地域）にあった農業、支援を考えていく必要がある。

中間貯蔵施設については、上関町だけでなく、周辺市町も大きな影響がある。

中間貯蔵施設について、将来にわたって決していいものではない。柳井市としてはっきりノーと
言ってほしい。
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中間貯蔵施設の建設について議会に中国電力から説明があったというニュースを見た。現在の状
況を説明してほしい。

別のエリアのものをなぜもってくるのか。発電所の隣に中間貯蔵施設をつくればいいのではない
か。
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項目 内容

値上げはやめてくれという意見もあるが、水道事業を統合するとどういうメリットがあるかについ
て具体的に聞きたい。

柳井市の新たな観光資源について、計画等あれば教えてほしい。

伊陸上空を飛ぶ飛行機の騒音がすごい。柳井市は交付金をもらっていないが、交付金をもらうこ
とはできないのか。

現フェリー（へぐり）はエンジントラブルなどで調子がよくない。次期の新しいフェリー就航に向け
ての取組みの進捗状況は。

柳井市は国際交流についてどのようなことに取り組んでいるのか。
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